

Mes impressions sur :



La classe : J'ai bien aimé quand on faisait le courrier parce qu'on pouvait écrire aux parents

Ou même continuer nos illustra-

tions .Pendant que les autres se douchais on faisait, deux

Groups mais un jour on avait fait de la flute et j'ai beaucoup aimé. Quand les deux groups

Se sont doucher ont allé manger



L'abbaye : Mon moment préféré ses quand ont fait les veillées. Ma préférée était la boom

C'était trop biens car ils mettaient de la bonne musique et on dansait comme des fous on

Etait tous bien habillé.

Les sorties : Nous sommes allé au Moulin de Sarré j'ai adoré faire du pain et regardés un film avec Farinette la souris.

Nour